
Municipalité de Cascapédia-St-Jules 

Co. de Bonaventure 

Province de Québec 

 

Procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal, tenue le 2 juillet 2024 à 19h30 à la 

salle du conseil de Cascapédia-St-Jules. 

 

Présent sont les conseiller(ère)s suivant : Margaret-Ann Cooke, Louis Sexton, Kim Barter et 

Michel Boudreau formant quorum sous la présidence de la maire Ashley Milligan.  

L’Inspecteur municipale James Bujold et la Directrice générale Susan Legouffe aussi présente.   

 

#1763 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’accepter l’ordre du jour tel que 

présenter.  

 

#1764 Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau et approuvé à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente que le procès-verbal de la réunion régulière tenu le 3 juin 2024 sont lu et accepté tel 

que lu. 

 

#1765 Il est proposé par la conseillère Kim Barter que le paiement de factures suivantes est accepté: 

 

  Relevé de compte numéro 24-177 avec un total de dépense de 115 997.69$.     

 

#1766 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton et résolu à l’unanimité des conseiller(ère)s présente 

d’adopter l’entente sur la délégation de l’enregistrement des chiens et les services d’assistance 

et conseils dans le domaine des enjeux animaliers. La maire, Ashley Milligan et la Directrice 

générale Susan Legouffe soient autorisées à signer tout document relatif à cette proposition. 

 

#1767    Il est proposé par le conseiller Michel Boudreau et résolu à l’unanimité des conseiller(ère)s 

présente d’adopter l’entente intermunicipale de partage d’une ressource pour la structuration de 

la gestion du règlement sur les chiens et des enjeux animaliers et utilisation des surplus 

anticipés.  La maire, Ashley Milligan et la Directrice générale Susan Legouffe soient autorisées 

à signer tout document relatif à cette proposition 

 

#1768    Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke d’approuvé un lettre d’appui sous le 

Programme d’aide à la relance de l’industrie touristique (PARIT) demandé par la Société du 

chemin de fer de la Gaspésie pour mettre en service un train touristique dans le corridor 

Rimouski-Québec. 

 

#1769 Il est proposé par le conseiller Louis Sexton de faire un don de 50$ à la Fondation MIRA. 

 

#1770 Il est proposé par la conseillère Margaret-Ann Cooke de faire un don de 50$ au Société 

Alzheimer GÎM pour le Défi Alzheimer. 

 

 

 

   La levée de la réunion était proposée par la maire à 20h11. 

 

 

  **En signant le procès-verbal, la maire accepte d’avoir signé chacune des résolutions des 

présentes. 

 

 

 

 

  Ashley Milligan, maire                                   Susan Legouffe, Directrice générale  

 

 

 


